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Уважаемые жители сельского поселения «Посёлок Юбилейный», 

уважаемые гости, присутствующие на отчетном собрании! 

Коротко о структуре СП. 

В состав сельского поселения входит 18 населенных пунктов. 

Площадь земель в границах населенных пунктов 663 га, протяженность дорог 
в населенных пунктах - 50,8 км. Численность населения на 1 января 2017 
года составила чел, новорожденных за 2016 г. чел. Число 
умерших составляет чел. 

В своей работе администрация старается тесно сотрудничать с 

депутатами сельского поселения, руководителями учреждений, активистами 

населенных пунктов. Они помогают советом, ведут разъяснительную работу 

с населением. Очень многие жители СП оказывают посильную физическую 

помощь. Администрация и жители сельского поселения хотят лучших 

жизненных условий, душой переживают за то, что делается и предстоит 

сделать в сельском поселении. А сделать хотелось бы многое, но, к 

сожалению, из-за финансового положения мы не можем решать задачи так 

быстро, как хотелось бы. Бюджет у нас очень скудный, так как на нашей 

территории нет ни одного предприятия. Наше сельское поселение чисто с/х 

направления, поэтому наш бюджет сформирован 75 % дотации. Что- то 

планировать в строительстве, ремонте не приходилось и это очень 

администрацию беспокоит и остается только надеяться на лучшие времена и 

работать на привлечение инвесторов. Уважаемые жители доходы бюджета за 

2016 год 5 353051 руб. в т. числе дотация - 3 602053 руб., что составляет 

70% от всего бюджета и 1 367546 руб. собственные доходы. Надо отметить, 

что к уровню 2015г. собственные доходы выросли на 81 842 руб. 

Расходы бюджета сельского поселения за 2016 г. утверждались 

депутатами СП при этом основная деятельность администрации СП в 2016г. 

была направлена на решение социальных задач, на улучшение условий 

жизнедеятельности населения, на повышение уровня и качества жизни 

жителей СП. 



Кроме вышеперечисленного в задачи администрации входит: 
^ - X А, 

- оказыва^ея- содействие малообеспеченным гражданам в оформлении 

субсидий на уплату коммунальных услуг; 

- подготовки документов для получения материальной помощи; 

документов на льготы; на получение денежных средств для приобретения 

топлива (дрова). 

Так за отчетный период было выдано 764 справки. 

Практически ежедневно ведется прием граждан по личным вопросам. 

Не остаются без внимания письма, жалобы, заявления, касающиеся 

разных вопросов. 

Одно из основных направлений работы Администрации СП - это 

работа с молодежью. Работает комиссия по делам несовершеннолетних и 

защите их прав. Раз в месяц проводится очередное заседание комиссии. 

Также у нас работает: 

- административная комиссия. За отчетный период рассмотрено 3 

дел; 

- жилищно-бытовая комиссия. 

И еще, пользуясь случаем, я хотел бы поблагодарить районную 

администрацию, всех специалистов Районной администрации за постоянную 

помощь и поддержку, которую они оказывают нашему сельскому поселению 

во всех вопросах. 

Это благодаря их усилиям в нашем СП ведется строительство 

газопроводов, оказывается постоянная консультативная помощь. 

Также хотелось бы поблагодарить руководство «Агропроминвест», 

Афанаскина А.С., ЧП Хаврошина Е.А. и ЧП Изотова С.С., Кузнецова В. за 

всестороннюю помощь, которую они оказывают всему сельскому поселению 

в решении всех наших проблем. 

И в заключении хочу поблагодарить главу СП «п. Юбилейный» 

Карнюшкину В.Г., всех депутатов, руководителей всех учреждений п. 



Юбилейный, всех жителей СП п. Юбилейный за ту постоянную поддержку, 

которую все Вы оказываете Администрации, и мы это понимаем. Только 

благодаря Вам проделана вся эта работа. И давайте вместе работать над тем, 

чтобы беречь все то, что построено и будет строиться. 

В свою очередь в текущем году Администрация продолжит свою 

работу над тем, чтобы жители всех наших 18 населенных пунктов жили 

лучше. Постараемся устранить самые наболевшие вопросы. И в этой связи 

хочу обратиться к Вам жители, приходите с проблемами, будем 

анализировать вместе. 

Конечно есть дорогостоящие проблемы, которые требуют больших 

затрат и за счет нашего местного бюджета их не решить. В этом 

направлении Администрация проводила работу по привлечению инвесторов. 

Мы считаем, что в текущем году эту работу необходимо активизировать. 


